
   
Acta Sesión N° 13, Ordinaria 

Consejo Comunal de Seguridad Pública 

 

 

 Comuna   

Fecha  

Hora Inicio              

Fecha Término  

        Lugar 

 

En conformidad con la Ley N°20.965 publicada el 4 de noviembre de 2016, la que permite 

la creación de Consejos y Planes Comunales de Seguridad Pública, se realizó la sesión 

ordinaria N°13, con el quórum para sesionar que establece el artículo N°104-B de la Ley 

N°18.695 Orgánica Constitucional de Municipalidades. 

No asistieron a esta sesión las siguientes personas: 

1. Concejal de Graneros Sr. Bastián Loiza Galaz 

2. Concejal de Graneros Sr. Jorge Martinez 

3. Comisario PDI, Sra. Francisca Cornejo 

4. COSOC, Sr. Javier Pezzopane 

5. Directora Regional SERNATUR, Sra. Josefina Sáez 

6. Directora DAEM, Alejandra Araya Matus 

7. Coordinadora Regional Subsecretaría de Prevención del Delito, Sra. Macarena 

Matas 

8. Fiscal Análisis Criminal y Focos Investigativos, Sr. Alberto González 

9. Gobernación Cachapoal, Sra. Sandra Rey Agurto 

 

 

Temas tratados en la presente reunión son los siguientes: 

Waldo Quinteros: da a conocer diversos problemas y situaciones que han sucedido en graneros, 

agradeciendo la presencia de fiscal jefe Pablo Muñoz. Menciona los últimos acontecimientos 

ocurridos en la comuna, que son robos, específicamente foodtruck a un costado de la línea férrea, 

tema muy preocupante para el municipio, ya que emprendedores pueden ocupar un espacio dado 

al estallido social y pandemia, el alcalde autorizo la implementación de estos carros, en donde 4 o 5 

han sido víctimas de robos, mayormente pérdida total, se han realizado las denuncias 
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correspondientes, agradeciendo la presencia del fiscal, en donde ha servido como orientador 

respecto a los casos mencionados, 

Miriam Jorquera: reitera y agradece visita del fiscal, viendo el problemas de los reiterados robos, 

proyecto de dichos locales, comenzó después de la pandemia y que son preferentemente mujeres 

emprendedoras, en donde se sintieron respaldadas ante la gran preocupación que ha tenido la 

municipalidad. Ya se están instalando las cámaras en el sector, para poder prevenir y ver 

características de los delincuentes. Menciona semana santa, preocupación respecto a fiscalizaciones 

por parte de carabineros, y fuerza militar, solicita más refuerzo militar y carabineros, ante estos tres 

días de feriado legal, puesto que la gente saldrá de sus casas con o sin permiso, indica su 

preocupación ante este gran dilema que se viene para el fin de semana 

Waldo Quinteros: Alude que graneros se encuentra en Fase 1, apunta a los controles que se han 

realizado a la fecha desde que se inició esta fase, y que personal militar no da abasto puesto que 

deben dividirse en 3 comunas, graneros, Codegua y mostazal. Solicita reforzar la fiscalización. 

Además de su preocupación ante dos intentos de motines dentro del centro CIP CRC. Puesto que 

los vecinos se encuentran intranquilos ante los diversos desordenes que se han producido, y 

pregunta que tipo de acciones se están tomando al respecto, para poder darle tranquilidad a los 

vecinos que viven cerca de este establecimiento. 

Ernesto Quinteros: Gendarmería resguarda, solo el perímetro penal, ya que si son situaciones fuera 

de este perímetro, carabineros debería resguardar. 

Se compromete a averiguar los protocolos de seguridad, para realizar una intermediación ante el 

problema presentado, próximo consejo para mostrar cómo se estructura gendarmería, y ver cómo 

se puede aportar dentro de los consejos, cuales son los protocolos que se están aplicando dentro 

de CIP CRC. 

Waldo Quinteros: Pregunta si como gobernación está al tanto del CIP CRC 

Gabriela González: Niega conocimiento respecto a los robos de FoodTrucks, y tampoco tiene 

información respecto a los intentos de motines CIP CRC.   

Miriam Jorquera: preocupación ante las ferias libres, ya que hay personas que venden productos no 

esenciales, y que la gente no logra entender con claridad que estamos en una pandemia y que no 

debe salir por seguridad propia. 

Waldo Quinteros: menciona su preocupación ante la baja presencia de fiscalizadores del ministerio 

de salud, en graneros, y solicita poder gestionar esta fiscalización para poder resguardar la comuna. 

Fiscal Jefe de Graneros: Agradece a la municipalidad ante la gestión que se ha realizado debido a los 

robos, y también el trabajo de Carabineros, destaca la comunicación entre  seguridad ciudadana y 

entidades de fuerza y orden, contribuyen a una sensación de mayor seguridad, la gente siente que 

están siendo escuchados, autoridades locales se preocupan por ellos, y que las situaciones se están 

llevando a cabo de manera positiva. Respecto al CIC CRC, respecto a los motines, serie de hechos 



   
que pasan dentro del centro con gendarmería y diversos altercados que han sucedido, pero también 

un problema exterior, que tiene relación con la familia de dichos niños. 

Miriam Jorquera Duarte: Agradece la disposición del fiscal, y pone a disposición cualquier 

información que se necesite para cooperar en cualquier investigación. 

Comisario: Patrullajes preventivos dentro del sector CIP CRC, en donde se han incrementado el 

consumo de drogas, y la entrada de teléfonos celulares. Estudio de seguridad del sector, para poder 

resguardar dicho establecimiento. 

Miriam Jorquera: Agradece la buena disposición de los presentes, para dar por finalizada la reunión 

ordinaria correspondiente al mes de Marzo. 

 


